Förderpreis der Heinz-Otto-Stiftung an Ökumenische Jugend Glashütten

Den einmal im Jahr zu vergebenden Förderpreis der Heinz-Otto-Stiftung Glashütten, verbunden mit einer Geldspende von 500 Euro, erhielt die Ökumenische Jugend Glashütten für ihre herausragende engagierte Jugendarbeit. Die Urkunde überreichte Stiftungsvorsitzender Heinz Otto (zweiter von links) anlässlich einer Feier im evangelischen Gemeindehaus. Die Laudatio sprach zweiter Bürgermeister Sven Ruhl (Mitte stehend). Er hob vor allem die Projektarbeit hervor, bei der der Gemeinschaftsgeist gefördert und im Rahmen von Gruppenerlebnisse Verhalten und Teamgeist praktiziert wird. Dafür ist Respekt und Anerkennung zu zollen, so Ruhl. Weiter im Bild Bürgermeister Werner Kaniewski, Pfarrerin Stefanie Krauß, Vikar Thomas Karukayil sowie knieend von links Martin Zeilmann, Timo Neuner und Christian Wienert.

